8/23(金) 2学期がスタートしました!



三水小学校に元気いっぱいの声が戻ってきました。 夏休み中の思い出を胸に、 笑顔あふれる表情で登校してくるみなさん。 そんなすてきな姿を見て、 とってもう れしい気持ちになりました。 さあ、 いよいよ 2 学期スタートです!

84日間の今学期。暑さ残る夏から涼風がススキを揺らす秋、そして雪が舞い散る冬…3つの季節がめぐってくる長い2学期です。音楽会や遠足、修学旅行、合同音楽会、マラソン大会や児童会祭りといった数々の行事、1学期から積み上げてきた縦割り活動、また、友達や先生と一緒に創りあげていく毎日の授業。一つ一つの活動を通して、「1学期よりも成長した2学期」「昨日よりも少し成長した今日」「さっきよりもちょっと成長した今」というように、自分の成長を自分で感じ取れる毎日を過ごしていければと思います。

始業式では、最初に児童代表の発表がありました。代表者である2年生の2名が、2学期の決意を力強く伝えてくれました。校長先生のお話では、目標を持って生活することの大切さを教えていただきました。真剣に耳を傾ける全校のみなさんの姿から、2学期にかける強い思いを感じ取ることができました。さあ、84日間の2学期、自分も友達もみんなが「笑顔かがやくいいづなっ子」になれるように、力と心を合わせてがんばっていきましょう!